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藤沢市⻑

1950年藤沢⽣まれ、藤沢育ち。

藤沢市議会議員、

神奈川県議会議員を務めた後、

現在藤沢市⻑（4期⽬）。

好きな⾷べ物は、焼き⿃。
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〜仕事編〜
     市⻑になろうと思ったきっかけを教えてください。     

藤沢で⽣まれ育ち、藤沢に愛着をもち、藤沢の役に⽴つことをしていきたいという思

いを持っていました。市議会議員・県議会議員の経験から、市⻑として、様々なこと

に取り組むのが⼀番実現性が⾼いのではないか、市⻑となって藤沢のために働きたい

という思いが強くなり市⻑選に⽴候補しました。

      市⻑として、どんな時にやりがいを感じますか。     

公約を市の⾏政計画に落とし込み、それを実現できた時が⼀番嬉しいですね。

また、そのことを市⺠の皆様に喜んでいただければ、なお⼀層充実感があります。

� � � � �公約を実現していくために、市⻑の「頑張る源」はなんですか。 � 
「健康と情熱」ですね。やはりこれがないとできない仕事だと思います。

⽇々精⼒的に市内をまわり、市⺠の皆様と触れ合い、⾊々な意⾒を聞いて、課題など

を認識することで、より⼀層実現に向けて頑張ろうという気持ちになります。
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いつも市役所へ通う際に、遊⾏寺坂の旧東海道
の松が2本交差しているところを⾒ていると、
先⼈たちの思いが伝わってくる気がします。
遊⾏寺坂もルートとなっている「箱根駅伝」は
中学⽣のころから⾒ています。当時はラジオし
かやっていませんでしたが、最近はテレビで実
況されているので、藤沢の良い宣伝にもなって
いるのではないかと思います。
ちなみに毎年初詣は、駅伝を⾒に⾏ってから、
藤沢宿交流館に⾏き、そのあと遊⾏寺に⾏って
います。

遊⾏寺坂

Fプレイス

⼩⾼い所にあり周りに⾼い建物がないので、
江の島と富⼠⼭がよく⾒えて気持ち良い場所
ですね。レストランがあるのでそこを利⽤し
たりもします。
Fプレイスの隣にある吉野町公園も歴史を感
じる場所です。富⼠⼭がよく⾒えますね。

本在寺公園

藤沢市内で標⾼が⼀番⾼い所なので、
藤沢の街並みや富⼠⼭が⼀望できる
気持ちの良い場所です。
⼣⽇もきれいに⾒えるんですよ。
元旦は初⽇の出も⾒えます。
コロナ禍の時は、気分転換でお世話に
なった思い出の場所です。

藤沢三⼤⾕⼾

川名清⽔⾕⼾は、駅の近くにありながら、
⾃然豊かで神秘的な雰囲気があるところが
好きですね。⽯川丸⼭⾕⼾はホタルが⾶び
交う場所です。遠藤笹窪⾕⼾内の遠藤笹窪
⾕公園は、⽣物多様性の取り組みが国⼟交
通⼤⾂賞を受賞しました。

市⻑おすすめ
スポット4選！
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     今後藤沢市をどのような街にしていきたいですか。     

⼀貫して申し上げておりますが、

「郷⼟愛あふれる藤沢。⼈の和うるわし湘南の元気都市」です。

藤沢は、気候が温暖で、穏やかな⼈が多く、歴史もあり、コミュニケーションも活発、

まさしく湘南の元気都市になってきているのではないかと思いますね。

キュンちゃん（藤沢市公式マスコットキャラクター「ふじキュン♡」)も⾔っているよう

に、きらりと光る「キュンとするまち。藤沢」を⽬指していきたいなと思っています。

官も⺠も⽣涯学習が充実しているので、この街でやってみたいことを⾒つけていただき

たいですね。施設での講座などだけでなく、藤沢駅周辺地区エリアマネジメントやサン

パール広場などでも⾊々なイベントをやっていますが、このように様々なアイデアが出

てきて、皆様に楽しんでいただいております。

市歌にうたわれているように「みなぎるは ⽂化の光 輝きにおふ わが藤沢市」と

いった街を⽬指していきます。
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〜プライベート編〜
     趣味は何ですか     

①スポーツ
⼩さい頃からスポーツは⼤好きで、昔は草野球で投げたり⾛ったり打ったりしていま

したね。今みたいにスポーツクラブはないですが、2⼈集まれば野球をやっていまし

た。⼩学校時代は剣道。中学校では最初は野球部に⼊りましたが、顧問の先⽣が担任

だったので、陸上競技部に⼊ることに。

100m⾛では、藤沢市で1番⾛るのが速かったです。⾼校に⾏ってからは、ハードル

で県で１番になりました。バスケットボールも駆り出されて、⼤会に出ていました。

②読書
歴史ものの雑誌を読んだりします。⼤河ドラマをよく⾒ているので、そこで取り上

げられている時代に関⼼を持ちますね。中国の三国志などは、⽇ごろ使っているこ

とわざなどが出てくるのが⾯⽩いです。

③園芸
周りにバラに詳しい⼈がいたので、バラを育て始めました。市⻑として様々なイベ

ントに参加すると、⾊々な種類のバラに出会うので、それを庭に植えています。バ

ラは⼿⼊れすればするほど、きれいに咲いてくれます。年に2回（春・秋）咲くので

すが、春の⽅がきれいに咲くんですよ。実は、バラについている⽑⾍を取るのも趣

味だったりします(笑)⽑⾍にも⾊んな取り⽅があるんです。
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     どんなお⼦さんだったのですか。     

結構いたずら好きな⼦どもでした。

いたずらの内容は、ここでいうと差し⽀えが

あるかもしれません・・・(笑)

実家で商売をやっていたので、⼩さい頃から

店頭に⽴っていました。

     藤沢市での学⽣時代の思い出     

中学⽣の時に、東京オリンピックの聖⽕ラン

ナーとして⾛りました。当時、陸上競技部の

部⻑をやっていたので選ばれて、⽣徒会⻑と2

⼈で⾛ることに。市役所〜鵠沼藤が⾕間を⾛

りました。たくさんの⼈が⾒に来ていました

ね。以前の市役所の建物には⽯垣があったの

ですが、そこの⼟⼿にも⼈が張り付いてみん

なで⽇の丸を振っていました。あの頃のオリ

ンピックには、これで戦後が終わったという

勢いがあってすごかったです。⽣きているう

ちにもう⼀度オリンピックが東京で⾏われる

とは思いもしませんでした。
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     藤沢市⺠の皆様へメッセージ     

市⺠の皆様には、⼼も体も元気でウェルビ

ーイングを⽬指していただき、また全体が

ウェルビーイングとなるように充実した⽣

活をしていただきたいです。また、藤沢に

はたくさんの魅⼒があるので、それらを知

ってもらい、少し疲れたときはそういった

ところで気分転換してもらって、また元気

になってもらいたいと思います。

市⻑は忙しい公務の中でもご⾃⾝でInstagram（アカウント名：@tsune.fujisawa)

に投稿されていますが、何かこだわっていることなどありますか。        ��

こだわっている点は「藤沢らしさ」です。

藤沢の魅⼒的なところをたくさん知ってもらい

たいなと思っています。

昔からカメラは好きでした。

今はスマホになって、すぐに撮った写真をアッ

プできるようになったので、公務の合間に投稿

しています。
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